



PRESSEMITTEILUNG

Neuer Schwung für Berghof am Nassfeld

Wien, 23. September 2016 – Ab sofort ist der traditionsreiche „Berghof“ am Nassfeld Teil der HB1-Hotelgruppe. Dem Engagement vorangegangen waren intensive Gespräche zwischen Mag. Bernd Hinteregger (HB1) und Stefan Leitner als Eigentümer des Berghofs, die kürzlich in einem Pachtvertrag mündeten. Neben dem Thermenhotel Bleibergerhof ist der Berghof nun das zweite HB1-Hotel in Kärnten.

„Der Berghof wurde bisher unter seinem Wert geschlagen. Das Haus ist sehr gut in Schuss, liegt direkt an der Piste und das Nassfeld ist ein Top-Schigebiet“, sieht der gebürtige Kärntner Bernd Hinteregger großes Potenzial. Das 120-Betten-Hotel verfügt über einen großzügigen Wellnessbereich und war schon bislang sowohl bei sportlichen Schifahrern als auch bei Familien sehr beliebt. „Wir starten am 7. Dezember mit einem neuen Team“, erklärt Hinteregger, der einen Zwei-Saisonenbetrieb anstrebt.

Top-Sommer im Bleibergerhof

Vor dem Hintergrund der unsicheren Lage in Teilen Europas sieht Hinteregger enorme Chancen für den Kärntner Tourismus. „Im Bleibergerhof hatten wir einen Rekordsommer, waren phasenweise extrem überbucht. Im August etwa kamen 90 Prozent der Gäste aus Italien, darunter „Udinese Calcio“ aus der ersten italienischen Fußballliga Serie A“, zeigt sich Hinteregger erfreut. Ein zunehmend wichtiges Gästesegment seien Teilnehmer des Harley-Treffens. „Auch die Buchungen für den Wellness-Herbst laufen sehr vielversprechend, der Bleibergerhof steht, 16 Monate nach der Übernahme durch die HB1-Gruppe, wieder auf gesunden wirtschaftlichen Beinen“, so Hinteregger.

Über die HB1-Hotelgruppe

Die HB1-Hotelgruppe umfasst aktuell sechs Häuser in und um Wien, in der Steiermark sowie in Kärnten. Die Unternehmensphilosophie von Gründer und Eigentümer Bernd Hinteregger lautet „Viel Hotel zum besten Preis“. Flaggship ist das HB1 Design & Budget Hotel Wien Schönbrunn.

Ihr Ansprechpartner

Dr. Gerhard Seifried
Telefon: 0676/4966086
E-Mail: office@gerhardseifried.at